

Von: Marjam Samadzade

Gesendet: Mittwoch, 16. Oktober 2024 16:35

An: Galka, Sebastian (Landtagsverwaltung SH) <Sebastian.Galka@landtag.ltsh.de>; Innenausschuss (Landtagsverwaltung SH) <Innenausschuss@landtag.ltsh.de>

Betreff: [EXTERN] IuR-Ausschuss vom 2.10.2024

Sehr geehrter Herr Dr. Galka,

anbei meine E-Mail vom 11.10.2024 an das Justizministerium zur Kenntnis. Eine Antwort habe ich bislang nicht erhalten.

Auf die Frage der Abgeordneten Röpke teilte Herr Sattarzadeh gut vorbereitet mit, dass ich bereits vor dem 1.11.2023 von der Landgerichtspräsidentin über das Disziplinarverfahren des Sozialministeriums informiert worden sei. Diese Aussage ist offenkundig falsch und steht im Widerspruch zu der Antwort der Landesregierung auf die Kleine Anfrage des Abgeordneten Niclas Dürbrook (Drucksache 20/1813 vom 31.01.2024). Dort ist unter Ziffer 2 zutreffend aufgeführt, dass mich die Landgerichtspräsidentin am 3.11.2023 informiert hat. Dies entspricht auch meinen Angaben in der Ausschusssitzung vom 18.9.2024 und kann ebenfalls von Frau Dr. Schneider bestätigt werden.

Ich weise darauf hin, dass ich am 30.10.2023 gegen mittags mit Frau Dr. Schneider telefoniert habe und ausweislich der mir vorliegenden E-Mails das Disziplinarverfahren erst am späten Nachmittag durch das Sozialministerium eingeleitet worden ist.

Unklar bleibt auch, warum mich am 30.10.2023 die Landgerichtspräsidentin informiert haben soll und nicht das zuständige Sozialministerium.

Die Aussage von Herrn Sattarzadeh ist somit aus verschiedenen Gründen nicht plausibel.

Ich bitte um Weiterleitung dieser E-Mail an alle Mitglieder des Ausschusses zur Kenntnis. Mit einem Umdruck bin ich einverstanden.

Mit freundlichen Grüßen
Marjam Samadzade

----- Weitergeleitete Nachricht -----

Von: **Marjam Samadzade**

Datum: Fr. 11. Okt. 2024 um 14:15

Betreff: IuR-Ausschuss vom 2.10.2024

An: <nima.sattarzadeh...>

Cc: <Jan.backmann... >

Sehr geehrter Herr Sattarzadeh,

in der Sitzung des Innen- und Rechtsausschusses am 2.10.2024 haben Sie mitgeteilt, dass ich vor der Ausschusssitzung am 1.11.2023 von der Landgerichtspräsidentin über das Disziplinarverfahren des Sozialministeriums informiert worden sei und nicht erst am 3.11.2023. Ferner habe ich mich mit Herrn Prof. Dr. Dr. Backmann "allgemein zu Disziplinarverfahren ausgetauscht, die auch andere Richter und Staatsanwälte an das

Ministerium herantragen würden". Der "Papierkram" sei anschließend per Empfangsbekanntnis übersandt worden.

Diese Angaben entsprechen nicht meiner dokumentierten Kommunikation mit Frau Dr. Schneider und den Chatverläufen auf WhatsApp. Daher bitte ich Sie um Übersendung der Ihnen vorliegenden Gesprächsvermerke mit Datum und Uhrzeit. Frau Dr. Schneider hat mir am 14.02.2024 per WhatsApp mitgeteilt, dass sie dem Justizministerium eine Abfolge der Daten und Telefonate übersandt habe.

Ich habe am 30.10.2023 sowohl mit Frau Dr. Schneider als auch mit Herrn Prof. Dr. Dr. Backmann telefoniert, jedoch nicht zu den von Ihnen vorgetragenen Inhalten.

Ferner bitte ich um Mitteilung, wann das Disziplinarverfahren des Sozialministeriums im Justizministerium eingegangen ist, bitte mit genauer Angabe von Datum und Uhrzeit.

Abschließend bitte ich Übersendung des Empfangsbekanntnisses, aus dem sich ergibt, dass mir das Disziplinarverfahren des Sozialministeriums zugestellt worden sei.

Aufgrund der Dringlichkeit der Angelegenheit bitte ich um eine kurzfristige Erledigung bis Anfang kommender Woche.

Mit freundlichen Grüßen

Marjam Samadzade